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    我是一个很不完美的人，但是幸运的是每一次经历都可以将我打磨地更好一

些，在曼城学习生活的这段经历亦是。 

 

    从生活讲起吧，是第一次离家那么远来体验不一样的生活。骨子里是一个对

这个世界上很多事物都充满着好奇的人，愿意去尝试去体验去丰富自己的生命。

于是，我们在这里看到了不同的风景，不同的文化，不同的生活方式。很快，我

就喜欢上了这各种各样好看又有特色的一砖一瓦和开放的艺术馆和博物馆，还有

沿路的二手书摊与卖唱的流浪歌手们，我认为这是对于文化艺术和历史的珍视。

也喜欢这里新鲜的奶源，每天能享受纯正安全的乳制品又何尝不是一种幸福呢。

英国人的快餐文化我不愿苟同，下午茶的盛行倒是可以体现其生活的精致与自

由。路人的友善时常会带个我暖意。喜欢行人稀少的景点因为这样感受北欧的美

可以感受得更加真切，公路边的小草原与牛羊也是美的可爱。除去不习惯的饮食，

我还是挺喜欢在这里生活的，毕竟食物可以放心食用，风景美好自然，生活烂漫

自由。 

 

    我们在曼商学习仅仅三个星期，只能粗略地感受下在这里是怎么样一种教育

方式。围桌式的坐法、宽容开放的老师、比国内减轻很多的课业负担……我英语

并不好，之前也没接触过金融，所以并没有很好地融入到学习中：去与老师进行

交流或者是对于某个问题提出自己的想法等。但是，也仅仅是这些日子里我却可

以感觉到自己的成长。上台演讲展示一直是我的弱项，今年的五月份参加学校的

某个答辩是我进入大学后第一次的正式演讲，记得当时的自己手脚都是发抖的，

特别紧张。来这里上在下面做听众做了无数次听每个人的展示去学习那些释放自

如，大胆展现自己的模样，很神奇的是，今天当我站上去的时候，发现自己也可

以那么放松没有紧张的感觉，我想这也是我的成功，没有必要去和谁比较，我已

经超越了之前的自己。真的，在我所处的曼商班有很多人的身上有着让我觉得明

亮的闪光点：他们有的善良活泼友爱，让你觉得生活就是应该这样积极地过；也

有的能力超强似乎每一样事情都可以做的很好，让你觉得你身上还有那么多要改

进的地方然后去变得更加优秀。一直挺相信人的发展和这个人的各种经历与所遇

到的人是息息相关的，所以一方面我对于自身不足有点自卑的同时我也感觉很幸

运自己能有这次经历多多少少会对以后的我有着积极的影响。 

 

    我们在一起旅行，看看这个世界除了我们所生活成长的那个小小区域外其他

地方的模样，我的视角不再那么狭隘，对于生活也有了别样的理解和期待；我们

在一起为了联欢晚会断断续续排了两周的舞蹈，这也是我第一次当众表演跳舞

呢，而且是在异国他乡所以感触也比较深：人生就是应该这样不断地去尝试这样

才可以感受到精彩啊，不管做的好不好因为过程远比结果重要，因为结果是给别

人看的，而过程才是给自己的，在过程中我发现不应该总是把自己放在安全区只

把自己擅长的那一面去展示给大家，也应该去接触下自己不擅长的东西比如跳性

感的舞蹈，然后去发掘自己源源不断的勇气、力量与潜能。我们在一起做饭，可



惜自己并不会，才发现这二十年来自己没学的东西还太多被爸爸妈妈保护得太

好，而我们总有一天要学会独立行走自己照顾自己。我们在一起交谈，不同的家

庭不同的性格不同的很多东西，学会去和每个人相处看到别人好的地方，山外山

人外人，优秀的人值得尊敬与掌声，学习即可不必模仿毕竟做真实有特别的自己

更重要。 

 

    在学商的这条路上会越走越远。这次的学习让我觉得两年的本科学习所学的

还太少，无论是广度还是深度都太欠缺。我来自中国药科大学商学院药事管理专

业，我们在学习部分商学内容的同时还进行着很多化学科目的学习，这使得学习

商学并不广泛与也不深入，与其他纯粹学习商学的同学的来说还是存在一定差距

的。还有两年即将毕业，我想我会用大三一年的时间去拓宽自己学习的范围，多

多涉猎相关知识，学习英语也不会因为大学英语课程的结束而结束，这次的经历

反而给了我更加强烈学习好英语并且注重听力与口语的愿望，只有这样我所学习

的知识才能更好的与国际接轨，据我所知，我们所学习的金融原版的英文书会比

中文教材好很多。然后大四的时候找到一个自己喜欢与擅长的方向深入学习并且

进行实践，比起全才，我更加青睐专才，毕竟一个人的时间和精力是有限的，在

一个领域深入发展并有一定成就是我给自己的目标。 

 

 当时报名这个项目是抱着试一试的态度的，所以很幸运很感激很珍惜啊自

己拥有这次很多人都很羡慕的经历来体验来成长。我想以后的我会有更大的勇气

去逃离属于自己的安全区与舒适圈去尝试各种不一样的东西，虚心地去向每一个

自己觉得优秀的人学习但同时也不失去原先自己身上鲜明的特点，多涉猎多读书

多了解多去沉淀自己，然后变得更加优秀。要上进，要努力，要自信，要美丽，

要优秀——我想这些就是曼城告诉我的，也是这段经历让我得到的。现在的我，

对于未来充满着无限希望与期待，也觉得在自己身上有很多的可能性，更重要的

是我有了更加乐观积极的心态与更加高角度的视角来面对未来的生活。 

  

    总之，感觉不知不觉地在这次经历中成长。 

 



 

 


